

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES  
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,  
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,  
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## La Coral de Cámara de Pamplona actúa este viernes en la Semana de Música Antigua de Estella

*Interpretará Officium Defunctorum de Tomás Luis de Victoria, obra compuesta para las exequias de la emperatriz María de Austria, hermana de Felipe II*

Jueves, 08 de septiembre de 2011

La Semana de Música Antigua de Estella, organizada por el Gobierno de Navarra, ha programado para este viernes, 9 de septiembre, un concierto de la Coral de Cámara de Pamplona, que tendrá lugar a partir de las 20.15 horas en la iglesia de San Miguel. El precio de la entrada es de 9 euros.



La Coral de Cámara de Pamplona.

La coral, dirigida por Josep Cabré y acompañada por Quim Guerra al bajón y Patricia González al órgano, interpretará a seis voces *Officium Defunctorum*, obra compuesta en el siglo XVII por Tomás Luis de Victoria para las exequias de la emperatriz María de Austria, hermana del monarca Felipe II. El concierto será grabado para su posterior retransmisión por Radio Clásica.

*Officium Defunctorum* contiene una misa de réquiem, compuesta sobre la base de melodías gregorianas, y tres piezas más: el responsorio "Libera me", también sobre base gregoriana, una súplica de absolución que se canta después de la misa; y dos piezas que toman el texto del Libro de Job, el motete funerario "Versa est in luctum" y la lección "Taedet animan mean".

La Coral de Cámara de Pamplona fue fundada por el maestro Luis Morondo en 1946. Ha participado en festivales internacionales como el Festival Internacional de Música y Danza de Granada, la Quincena Musical de San Sebastián, el Festival Internacional de Viena o el Ciclo de Música Coral Hispanoamericana en La Habana.

Asimismo, ha actuado ante los micrófonos de la BBC en Londres y en escenarios como Concert Hall de Nueva York, Konzerthaus de Viena, Metropolitan House de Nueva York, Teatro Colón de Buenos Aires y Sala Pergola de Florencia.

Está en posesión de la Encomienda de la Orden del Mérito Civil, la Encomienda de la Orden de Alfonso X el Sabio y el diploma del Colegio de

Críticos Musicales de Sudamérica al mejor conjunto coral que ha visitado América del Sur. En noviembre de 2005 recibió la Medalla de Oro al Mérito en el Trabajo que otorga el Consejo de Ministros.

La Coral de Cámara de Pamplona está patrocinada por el Gobierno de Navarra, el Ministerio de Cultura INAEM y el Ayuntamiento de Pamplona.